

# Erstes Gespräch mit der neuen Staatssekretärin

29.04.2016

Am heutigen Vormittag kam zum ersten Kontaktgespräch der Vorsitzenden der drei Polizeigewerkschaften und der Personalräte im MI mit der neuen Staatssekretärin im Innenministerium Frau Dr. Tamara Zieschang, im Beisein des Innenministers.

Dabei wurde insbesondere die Vorgangsbelastung der Kripo thematisiert und dazu ein zeitnahes Gespräch avisiert.

Zu den weiteren angesprochenen Probleme gehörten Kritik am Koalitionsvertrag ( z.B. geringe Sonderzahlung erst ab 2017), die Beförderungs-und Beurteilungsproblematik und andere aktuelle Probleme.

Frau Dr. Zieschang versicherte, stets zeitnah für Problemdiskussionen bereit zu sein.

Schlagwörter

**Sachsen-Anhalt**

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)